
『第６回理事会』議事録 ２０１４年１０月１０日

日時･場所 　　２０１４年１０月１０日 （金） １９：００～２１：３０ 大原公民館 書記：菊地
理事会の
成立 　会則第18条により理事会の構成員全30名中、出席者19名、委任状6名により過半数をもって理事会は成立した。

内容 １．会長挨拶

２．報告事項 ①平塚テニス選手権大会について ②講習会（オンコート）について
③テニスの日について ④女性テニストーナメントについて
⑤シニアワンコインテニスフェスタについて ⑥その他

３．協議事項 ①中村杯について ②女性テニストーナメント継続について

４．その他

ＮＯ

１ 会長挨拶

桃浜ｺｰﾄのﾄﾞﾛｰ掲示について：表紙から掲載するようにすること。

２ 報告事項

① 平塚テニス選手権大会について

・現時点で順調に日程消化している。

・年齢別参加者対象にｱﾝｹｰﾄ実施中。

② 講習会（オンコート）について

・原さん欠席のため報告なし。

③ テニスの日について

・9/23開催。参加者150名（午前96名、午後41名、コーチ&役員13名）。今回は非常に盛況だった。

・ボレーボレー大会は、達人(10分以上)２ﾍﾟｱ、５段(5分以上)２ペア、３段(3分以上)３ペアであった。

④ 女性テニストーナメントについて

・9/10(水)に開催。怪我人もなく、無事終了した。

⑤ シニアワンコインテニスフェスタについて

・男子24ﾍﾟｱ、女子12ﾍﾟｱ参加で昨年に比べ参加人数が増えた。

・参加人数を増やすため、申込み締切りを9/30まで延長した。

・70歳以上のﾍﾟｱでの試合を設定してほしいとの要望有。

・参加人数が増加しており、来年開催前に運用について審議する。

⑥ その他

・傷害保険の金額について、補償金額を同じにするため、参加人数により保険金額が変わる。

・11/1にＣ級審判員の認定試験が有り、平塚市から3名受験予定。

　10/18(土)の13-16時に事前講習会を開催する（笠野さん）。

２ 審議事項

① 中村杯について
・配布資料参照。

・開催日の1/24(土)は1/25(日)に修正のこと。

・申込用紙については、昨年の問題点を踏まえ、見直しする。

・提案通り、承認された。

② 女性テニストーナメント継続について
・来年以降、市が主催を降り、補助も無くなるとのこと。

・ｼﾆｱﾜﾝｺｲﾝﾃﾆｽのような大会として、継続すべき。

・協会に加盟していない人でも参加可能な試合にしてはどうか（ex大磯・二宮在住者）。

・前記をふまえ、ﾃﾆｽ協会として、何らかの形で継続することとする。

３ その他

① ・ｸﾗﾌﾞ対抗戦優勝団体が県大会参加時コート確保が必要だが、今回出場団体から確保できないとの相談あり。

　　　→協会としては、これまでと同様に自分達でｺｰﾄ確保するよう回答する。

・平塚市民ｽﾎﾟｰﾂﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙについて：3/29(日)午前(10-12時）4面使用予定。特別講師等どうするか？

　　　→時間の制約あるため、ﾊｲﾚﾍﾞﾙな選手のﾃﾞﾓﾝｽﾄﾚｰｼｮﾝ、的当てｹﾞｰﾑ等のｲﾍﾞﾝﾄで人を集める。

以上

内　　容


